



GSS Nachrichten Oktober 2024

Sehr geehrte Eltern, eine erste Runde dieses Schuljahres ist geschafft. Wir freuen uns auf eine kurze, erholsame schulfreie Woche! **Der Unterricht beginnt wieder am 4.11.24.**

Zunächst wichtige Termine und Informationen:

Wichtiger Hinweis:

Wenn Sie eine neue private Rufnummer haben:

Bitte ändern Sie in der Schoolfox App Ihre Telefonnummer selbst! Das ist von Seiten der Schule nicht möglich!

Termine

- Mittwoch, 20.11.2024 Buß- und Betttag: Unterrichtsfrei!
- Mittwoch, 27.11.24: 1. Elternsprechtag: Sie erhalten eine persönliche Einladung
- Bitte vormerken: **Mittwoch, 29.1.2025** Wintersporttag in Unterjoch

Im Folgenden einige Berichte über tolle Ausflüge und Aktionen

Schullandheim Sankt Franziskus in Balderschwang vom 25.09.24 bis zum 27.09.24 mit den Klassen 4a, 4b, 4c

BERICHT DER KLASSE 4b

Am Mittwoch, den 25.09.24 am Morgen begann das für uns bleibende Erlebnis. Alle drei 4. Klassen waren schon sehr gespannt, was auf sie zukommen wird!

Nachdem wir gut mit dem **Doppeldeckerbus im Schullandheim** ankamen, empfing uns der Hausbesitzer und erklärte uns die wichtigsten Regeln. Danach durften wir die Zimmer beziehen und uns eingewöhnen. Das Zimmereinräumen und das Bettenbeziehen machte uns allen sehr viel Spaß.

Nach dem leckeren Mittagessen zogen wir zum traumhaften **Panoramaweg** los. Er führte uns an einer Pferdeweide vorbei und sogar direkt über eine Kuhweide. Der Weg mit tollem Blick über Balderschwang endete für uns auf einem großen Spielplatz, auf dem wir uns noch austobten. Zurück im Schullandheim standen noch Freizeit, Abendessen und ein Spieleabend auf dem Programm.

Zu guter Letzt zogen wir mit unseren Taschenlampen in der Dunkelheit los und wanderten durch die Nacht. Tiere hörten oder sahen wir leider keine,

da wir viel zu laut waren. Trotzdem schliefen wir danach spät, aber erschöpft und zufrieden ein!

Am zweiten Tag waren wir schon früh wach: Es gab ein vielseitiges Frühstück und ein Lunchpaket für unterwegs. Wir bereiteten uns auf die **große Wanderung** vor. Diese führte zu einem schönen Aussichtspunkt, von wo aus wir sogar eine Gondelbahn beobachten konnten. Wenige Kinder, die noch viel Kraft hatten, durften bis hoch zum **Gipfel des Gelbhansenkopf** wandern.

Das war ganz schön anstrengend!



Völlig erledigt im Schullandheim zurück, durften wir viel **Freizeit** genießen, bevor wir schöne Postkarten nach Hause schrieben.

Das **lustige und knifflige Teamspiel "flying egg"** folgte im Anschluss: Wir mussten in den Zimmergruppen ein **rohes Ei** so geschickt mit verschiedenen Materialien einpacken, sodass es nicht kaputt ging, wenn wir es vom 3. Stock des Schullandheimes aus dem Fenster warfen. Das war sooo aufregend beim Zusehen!

Nach dem Abendessen durften wir uns zwischen Mandalas malen, Freundschaftsbänder knüpfen, Spiele spielen, Bücher lesen und Origami Figuren falten entscheiden. Für jeden war etwas dabei!

Am letzten Tag hätten wir gerne noch länger geschlafen, doch die Lehrkräfte zogen uns früh aus unseren Betten. Es stand nämlich Betten abziehen, aufräumen und sauber machen auf dem Programm. Erst als das geschafft war, gab es Frühstück.

Draußen vor dem Schullandheim und drinnen im Spielraum durften wir uns dann noch aufhalten, bis der Bus kam.

Voller Erinnerungen und dankbar stiegen wir in den Bus, der uns gut an die Schule zurückbrachte.

Danke für die tollen Tage, sie werden uns immer in Erinnerung bleiben!

Kinder der Klasse 4b (auch im Namen der Klassen 4a und 4c)



Bauernhof-Besuch der 2. Klassen

Auch heuer machten die 2. Klassen ihren Herbstausflug zum Bauernhof der Familie Kiechle in Durach.



Dort erfuhren die Kinder zunächst eine Menge über die Arbeit auf einem Bauernhof, aber auch, wo unsere Lebensmittel eigentlich herkommen. Schließlich mussten alle tatkräftig mitanpacken. Die hungrigen Milchkühe warteten schon auf die selbstgemachten „Kuhpizzen“ der Kinder und das Heu, das ihnen in liebevoller Arbeit serviert wurde.



Auch die anderen Tiere auf dem Bauernhof, Pony Konrad, die Kälbchen, Ziegen, Hasen und Hühner hatten es den Kindern sehr angetan.

Viel Spaß hatten alle auch beim Heuhüpfen und Traktorfahren.



Waldtag der 3. Klassen am 24.9.2024

Unser Waldtag als Rondell-Gedicht

Gestern waren wir im Wald.
Wir lernten etwas über Bäume und machten
Spiele.
Eine kleine Maus flitzte in ihr Loch.
Gestern waren wir im Wald.
Ein Waldarbeiter fällt eine große Fichte.
Sie war 35 Meter lang und 105 Jahre alt.
Gestern waren wir im Wald.
Wir lernten etwas über Bäume und machten Spiele.



WEITERE HELFERINNEN und HELFER DRINGEND GESUCHT!

Herzlichen Dank an alle, die sich zum Schulweghelferdienst eingeteilt haben!

Dennoch fehlen zu verschiedenen Zeitpunkten und an Übergängen weitere Schulweghelferinnen und Schulweghelfer, die die Kinder sicher über die Straße begleiten.

Falls Sie, wenn auch nur vorübergehend, einen Einsatz (ca. 20 Minuten) morgens oder mittags möglich machen könnten, freuen sich Eltern, Kinder und Lehrkräfte über Ihre Meldung, persönlich, telefonisch oder über Email.

Vielleicht können Sie auch Großeltern, Freunde, Nachbarn oder Bekannte ... ansprechen.

Herzlichen Dank!

*Gemütliche und erholsame Tage wünscht Ihnen und euch,
Ihr und euer GSS Team*